

Le film Esteban remporte le Prix Platino du cinéma ibéro-américain



La Havane, 24 juillet, (RHC).- Le film Esteban du réalisateur cubain, Jonal Cosculluela, s'est vu décerner le Prix Platino du Cinéma et de l'Éducation de valeurs.

Les Prix Platino du cinéma ibéro-américain ont été remis ce samedi dans la station balnéaire de Punta del Este, en Uruguay.

Esteban est le nom du personnage protagoniste de ce film, un enfant qui développe un grand talent pour la musique alors qu'il vit dans des conditions difficiles à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/136400-le-film-esteban-remporte-le-prix-platino-du-cinema-ibero-americaain>



Radio Habana Cuba